
Información sobre los ascensores de Bustamante

INFORMACIÓN SOBRE LA SITUACIÓN DE LOS ASCENSORES DE BUSTAMANTE

  

Convocados el 10 de octubre por la SGT de la Gerencia de la Ciudad a una reunión para
informar sobre la situación de los ascensores del edificio, después de haber manifestado
nuestras quejas reiteradamente por la demora que se estaba ocasionando en el arreglo de los
mismos, nos trasladan lo siguiente:

• Problemas de los ascensores
De los 10 ascensores en el edificio de la calle Bustamante 16: 6 en el hall de entrada, sólo
funcionan 2 de ellos y, de los laterales, funcionan 3 de los 4 existentes.

Esto es debido a que tras el cambio de empresa de mantenimiento de los ascensores el 11 de
agosto, al hacer la preceptiva revisión de los mismos la nueva empresa detectó alguna
anomalía y procedieron a su subsanación.

  

Según indican desde Gerencia de la Ciudad, no ha habido problemas de seguridad ni para el
personal del edificio ni para los usuarios, pero hay que proceder a sustituir las cintas de los
ascensores y parece ser que se tiene que hacer cargo la empresa de mantenimiento saliente.

  

• Soluciones

  

Según el contrato, el Ayuntamiento debe hacerse cargo de la compra de esas piezas y la
empresa ponerlas y ajustarlas.

  

Se ha realizado un contrato menor para adquirirlas y se están sustituyendo ya, por lo que en
breve estarán en funcionamiento otros 2 ascensores más de la zona del hall.

  

Los otros 2 ascensores restantes no se pondrán en funcionamiento hasta como mínimo el 1
enero, han detectado problemas en los fosos de filtraciones.
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Os seguiremos informando
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